

## Esposa del diputado Mauro González renunció a Junji por licencia irregular

**POLÉMICA.** *Senador Fidel Espinoza acusó un “mecanismo” para evitar ser inhabilitados para ejercer cargos públicos.*

**L**a abogada Valeria Paredes, cónyuge del diputado por el Distrito 26, Mauro González, se convirtió en la primera funcionaria pública de la Región de Los Lagos en presentar su renuncia, en este caso a su cargo en la Dirección Regional de la Junji, tras haber utilizado una licencia médica para salir del país.

La dimisión de la profesional fue confirmada por el parlamentario de Renovación Nacional, quien, además, explicó las circunstancias que motivaron esta decisión.

“En relación con los antecedentes de la Contraloría, es

efectivo que Valeria aparece en el listado. En 2023 enfrentó una compleja situación personal que motivó la emisión de una licencia por salud mental después de que nació nuestra hija Dominga. Durante su proceso de recuperación viajó a Bariloche”, dijo el legislador.

González agregó que, tras figurar en el listado elaborado por la Contraloría General de la República, “decidió renunciar voluntariamente a su trabajo en la Junji, donde se desempeñó durante años”, y enfatizó que, “sin perjuicio de lo anterior, el proceso administrativo debe seguir su curso con total

objetividad, sin distinciones ni tratos diferenciados”.

### NUEVO “MECANISMO”

En cuanto a la ola de renuncias que se ha producido en los servicios públicos, tras la publicación del Informe Consolidado de Información Circularizada (CIC) N°9 emitido por la Contraloría, el senador Fidel Espinoza (PS) acusó un “mecanismo” para evitar las sanciones.

“Lo de las licencias médicas es algo inaceptable, porque es un fraude al fisco. Y hoy en día, el mecanismo que están utilizando algunas personas para evitar ser destituidas e



SEGÚN GONZÁLEZ, “EL PROCESO ADMINISTRATIVO DEBE SEGUIR SU CURSO”.

inhabilitadas en el futuro para ejercer cargos públicos consiste en recurrir a la renuncia. Porque si los servicios públicos

no instauran los sumarios a tiempo, va a haber una ola masiva de renuncias para que esas personas no queden con ante-

cedentes negativos, no sean inhabilitadas y el día de mañana puedan volver al Estado”, advirtió. Por esta razón, el senador hizo un llamado a todas las autoridades de la región para que instruyan los sumarios a la brevedad, y agregó que “las sanciones deben ser severas”.

### SIN RENUNCIAS

Hasta ayer, ni en la Gobernación Regional de Los Lagos, ni en la Delegación Presidencial Regional se habían producido renuncias.

Mientras en el Gobierno Regional se confirmó la existencia de seis funcionarios que viajaron al extranjero estando con licencia médica, en la Delegación Presidencial Regional se informó de cuatro funcionarios, dos de los cuales se desempeñan en Puerto Montt y dos en la Delegación Provincial de Palena.

CG